

# NEWSPAPER

## Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Pembukaan Bimbingan Teknis, Dorong Pemuda Nyalindung Menjadi Progresif dan Produktif

Sukabumi - [NYALINDUNG.NEWSPAPER.CO.ID](http://NYALINDUNG.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 13:21



*Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Pembukaan Bimbingan Teknis, Dorong Pemuda Nyalindung Menjadi Progresif dan Produktif*

Senin, 02 Oktober 2023, GOR Cemerlang Nyalindung menjadi saksi kegiatan yang menginspirasi ketika Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, menghadiri acara pembukaan Bimbingan Teknis untuk meningkatkan kapasitas Karang Taruna se-Kecamatan Nyalindung.

Dalam rangkaian kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai ini, tidak hanya Kapolsek yang turut serta, tetapi juga hadir beberapa tokoh penting, antara lain Camat Nyalindung, Sdri. NENI ULFA NURANI, S.IP beserta staf kecamatan, serta perwakilan Danramil Nyalindung yang diwakili oleh BATUUD PELDA KAMALUDIM. Terlihat juga Ketua APDESI Kecamatan Nyalindung, U. JAMJURI, dan Ketua BKAD Kecamatan Nyalindung, ENJANG IRAWAN, serta perwakilan kepala desa.

Tidak ketinggalan, para pemuda dari berbagai Desa se-Kecamatan Nyalindung juga turut memeriahkan acara ini. Sebanyak 80 anggota Karang Taruna dari 10 desa berpartisipasi dalam kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kapasitas mereka.

Dengan tema "Menuju Pemuda Karang Taruna Progresif dan Produktif", acara ini diselenggarakan oleh Badan Kerjasama Antar Desa (BKAD) Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini berlangsung dengan khidmat dan kondusif, menunjukkan semangat pemuda Nyalindung untuk menjadi agen perubahan yang positif dalam komunitas mereka. Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menyatakan kehadiran dan dukungan polisi setempat dalam mengembangkan potensi generasi muda sebagai harapan masa depan yang lebih cerah.

Dengan semangat kebersamaan dan semangat positif yang menggema di GOR Cemerlang Nyalindung, semoga pemuda Nyalindung dapat tumbuh menjadi pemimpin yang progresif dan produktif, serta mampu memberikan dampak positif bagi masyarakat dan daerah mereka.